

**14. September 2024**

## **Clean-Up-Day**

### **Unterstützung der Raiffeisenbank-Aktion**

Am **Raiffeisen Clean-Up-Day 2024** engagierten sich viele gemeinsam für die Umwelt und befreiten die Dörfer Flawil, Degersheim, Mogelsberg und Oberuzwil von Littering. Von der Frauengemeinschaft fühlten sich vier (!) Frauen angesprochen, an der Aktion mitzumachen.

In einer kleinen Gruppe ging es vom Bahnhof Flawil übers Tiefental nach Gebhardschwil, der Hauptstrasse entlang hinunter nach Oberglatt und zurück zum Pfarreizentrum Flawil. Der am meisten gesammelte Abfall? Wer ahnt es? Zigarettenstummel. Entlang der Hauptstrasse zeigten sich unzugängliche Wiesenborde als wahre Abfalldeponien. Beschämend. Vier volle 60-Liter Abfallsäcke wurden am Ende nur von dieser Gruppe zur Entsorgung abgeliefert.

Nach getaner Arbeit feierten das Team der Raiffeisenbank und die Mitmachenden gemeinsam die Leistung bei einem Spaghetti-Plausch und Dessertbuffet. Musikalisch umrahmt wurde das Nachtessen von der Harmoniemusik Flawil. Als Abschluss erhielt jede und jeder eine Jutetasche gefüllt mit einem feinen Zopf, Äpfeln und einem Glas Bienenhonig.



Ein FGL-Mitglied musste sich kurzfristig entschuldigen.